

Groupe « Pour l'agglo : une gauche démocrate, écologiste et apparentés »

Extension du siège de la communauté : l'intérêt général oublié

Il y a presque 6 ans, le président de l'agglomération s'était engagé à « inscrire notre communauté sous le signe de l'action ». Alors que la fin de la mandature approche, le constat est implacable : à la tête d'un exécutif fracturé, prompt à lui mettre des bâtons dans les roues, il n'aura engagé, en 6 ans, aucun investissement structurant pour le territoire. Cet échec met cruellement en évidence l'absence de vision et d'ambition de cette équipe bancale.

La seule opération conséquente a consisté en l'extension du siège administratif de la Communauté d'Agglomération dont le montant aura été multiplié par trois (de 2,8 M € en 2015 à 8 M € en 2018), sans utilité directe pour les habitants.

L'inauguration de ce nouveau bâtiment le 5 juillet ne doit pas faire oublier la chute des investissements pour le territoire sous ce mandat, et ce, alors même que la majorité communautaire a voté par deux fois une inutile augmentation des impôts.

Dans quelques mois, certains reviendront devant les électeurs pour obtenir un nouveau mandat. Quelle crédibilité auront-ils à promettre des projets qu'ils auront été incapables de lancer ces six dernières années ?

Les besoins sont pourtant réels : réaménagement du pôle gare, relance des zones d'activités, rénovation énergétique des bâtiments, amélioration des transports publics, réalisation de pistes cyclables, lancement d'un nouveau transport en site propre au sud de l'agglomération, aménagement des berges de la Seine...

Face à l'immobilisme des dirigeants communautaires actuels, nous défendons l'idée d'une intercommunalité de projets qui serve l'intérêt général et implique ses habitants.

Nicolas ALIX, Nathalie DAUVERGNE-JOVIN, Jean-Pierre GUERIN, Lionel WALKER